
Sehr geehrte Damen und Herren,

mit großer Freude und Dankbarkeit blicken wir auf das Ergebnis der

Bundestagswahl 2025 zurück. Unser AfD-Direktkandidat hat mit einem

Wahlergebnis von 43,8 Prozent nicht nur ein starkes Zeichen für unsere Partei

gesetzt, sondern vor allem für die Anliegen und Hoffnungen der Bürger unserer

Heimat Nordsachsen!



Dieses Vertrauen, das ihm der Wähler entgegengebracht hat, erfüllt uns mit

Stolz und es bestärkt uns in unserem Engagement. Dem Wähler möchten wir

von Herzen für diesen großen Vertrauensbeweis danken! Wir werden ihn nicht

enttäuschen: Denn wir stehen auch nach der Wahl zu unseren Wahlversprechen

und streben nach wie vor eine – finanziell solide und bodenständige – Politik im

Interesse der eigenen Landsleute an!

Doch unser Blick richtet sich nicht nur zurück, sondern vor allem nach vorn. Wir sind

überzeugt: Die Herausforderungen, vor denen Nordsachsen steht, können wir nur

gemeinsam meistern. Für uns zählen keine Parteigrenzen, sondern das Wohl

unserer Heimat. Überparteiliche Zusammenarbeit bleibt in unseren Augen der

Schlüssel, um auch in schwierigen Zeiten voranzukommen. Besonders jetzt, da die

kommunalen Kassen klamm sind und die finanziellen Spielräume bedenklich

schrumpfen, braucht es die Bereitschaft zum vorurteilsfreien Dialog und konkrete

Lösungsvorschläge! Auch deshalb haben wir beispielsweise im Sächsischen

Landtag eine Enquete-Komission zur Stärkung der sächsischen Kommunen

durchgesetzt!

Denn besonders unsere Kommunen müssen nun endlich wieder

handlungsfähig werden!

Es ist uns wichtig, Brücken zu bauen und pragmatische Lösungen zu finden, die

allen Nordsachsen zugutekommen. Deshalb reichen wir die Hand: an andere

politische Akteure, an ideologisch unvoreingenommene Vereine, an Bürgerinitiativen

und an Sie, liebe Leserinnen und Leser. Lassen Sie uns gemeinsam anpacken,

Ideen austauschen und die Zukunft gestalten – für ein starkes, lebenswertes

Nordsachsen!

Mit besten Grüßen

https://afd-fraktion-sachsen.de/afd-fraktion-setzt-kommission-zur-staerkung-der-kommunen-durch/
https://afd-fraktion-sachsen.de/afd-fraktion-setzt-kommission-zur-staerkung-der-kommunen-durch/


• Antrag „Bürokratie abbauen und Bürokratieaufwuchs stoppen –

Empfehlungen des sächsischen Normenkontrollrats umsetzen": Der

Sächsische Normenkontrollrat erarbeitet seit seiner Gründung

Empfehlungen zum Bürokratieabbau. Diese wurden bisher leider nur

schrittwiese, teilweise, unzureichend oder gar nicht umgesetzt. In

Anbetracht der mittlerweile erdrückenden Bürokratielasten soll dieser

Antrag der AfD-Fraktion im Sächsischen Landtag dazu dienen, dass die

konkreten Empfehlungen des Normenkontrollrates zum Bürokratieabbau

auf Landesebene respektiert und umgesetzt werden.

 

• Antrag „Sachsens Bauern benötigen bessere Unterstützung -

Landwirtschaftliche Beratungsleistungen fördern": In diesem Antrag

setzt sich die AfD-Fraktion für unsere heimischen Bauern ein! Denn für

diese entsteht durch fortwährend steigende Anforderungen bei der

https://edas.landtag.sachsen.de/viewer.aspx?dok_nr=1487&dok_art=Drs&leg_per=8&pos_dok=0&dok_id=undefined
https://edas.landtag.sachsen.de/viewer.aspx?dok_nr=1487&dok_art=Drs&leg_per=8&pos_dok=0&dok_id=undefined
https://edas.landtag.sachsen.de/viewer.aspx?dok_nr=1487&dok_art=Drs&leg_per=8&pos_dok=0&dok_id=undefined
https://edas.landtag.sachsen.de/viewer.aspx?dok_nr=1487&dok_art=Drs&leg_per=8&pos_dok=0&dok_id=undefined
https://edas.landtag.sachsen.de/viewer.aspx?dok_nr=1346&dok_art=Drs&leg_per=8&pos_dok=1&dok_id=undefined
https://edas.landtag.sachsen.de/viewer.aspx?dok_nr=1346&dok_art=Drs&leg_per=8&pos_dok=1&dok_id=undefined


Tierhaltung, Umwelteinwirkungen, Pflanzenbau, Betriebsführung sowie

Dokumentationspflichten ein hoher Bürokratie-Aufwand. Die AfD-Fraktion

fordert die Landesregierung deshalb u.a. auf, eine Förderrichtlinie für

mögliche Beratungsleistungen zu erarbeiten sowie eine Analyse zu

erwartender Antragsssteller und damit verbundener Förderbeträge bzw.

Fördersummen vorzunehmen.

 

• Kleine Anfrage „Grunderwerbsteuer im Freistaat Sachsen im Jahr

2024":  Wie eine neue Kleine Anfrage des AfD-Abgeordneten Thomas

Thumm zeigt, wurde das Ziel, größere Steuereinnahmen durch eine

erhöhte Grunderwerbssteuer zu erzielen, weit verfehlt. Während die

Regierung 2024 insgesamt 682 Millionen Euro über die

Grunderwerbsteuer einnehmen wollte, kamen lediglich 390 Millionen Euro

zusammen. Somit ergibt sich ein Fehlbetrag von 292 Millionen Euro! Die

AfD-Fraktion fordert deshalb, die Grunderwerbsteuer mindestens auf ein

Prozent zu senken. Besser wäre es noch, sie temporär auszusetzen oder

perspektivisch sogar ganz abzuschaffen.

 

• Kleine Anfrage „Unterbringung von Asylsuchenden 4. Quartal 2024 -

Betrieb Erstaufnahmeeinrichtungen und

Gemeinschaftsunterkünfte“: In Sachsen gibt es mehrere tausend zur

Verfügung stehende Plätze für Asylbewerber, wie aus dieser Anfrage des

innenpolitischen Sprechers der sächsischen AfD-Fraktion, Sebastian

Wippel, hervorgeht. Trotzdem soll dieser Platz angeblich immer noch

nicht reichen! Besonders absurd: Der Bau neuer Asyl-Zentren soll mit

kostspieligen Photovoltaikanlagen und energieeffizienter

Fassadenbegrünung verbunden werden! Die AfD-Fraktion fordert:

Ausreise statt Einreise! Neue Asyl-Aufnahmezentren sind nicht

notwendig.

 

• Kleine Anfrage „Zahlungen von Landesministerien an Journalisten

des öffentlich-rechtlichen Rundfunks und privatrechtlicher Medien

im Zeitraum September 2023 bis einschließlich September

2024“:  Insgesamt zahlte die sächsische Regierung im Jahr vor der

Landtagswahl eine Gesamtsumme von 257.072,78 Euro an Journalisten.

Die Vergütung beträgt teilweise bis zu 11.798,85 Euro pro Tag, fand der

medienpolitische Sprecher der sächsischen AfD-Fraktion, Torsten Gahler,

in vorliegender Kleiner Anfrage heraus. Bereits 2023 haben wir deshalb
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beantragt, dass die Regierung in Zukunft auf die Dienste von Journalisten

verzichten sollte. Hofberichterstattung brauchen wir nicht!

Klartext von Tobias Heller zum drohenden Holzofen-Verbot in Sachsen und dem AfD-

Antrag für die Aussetzung der baujahrbezogenenen Sanierungs- bzw.

Stilllegungsfristen: https://www.youtube.com/watch?v=8W39zLQA_DE&t

In Sachsen fehlen Lehrer, herrscht in Teilen massiver Unterrichtsausfall und nun

sollen automatisch nach zwei Jahren auch noch sogenannte Flüchtlinge und

ukrainische Schüler in teils viel zu volle Klassen „gestopft“ werden.
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Mit unserem Antrag wollen wir diese Schulen entlasten und diese Kinder in unseren

Volkshochschulen per Betreuungspflicht und Online-Unterricht mit Wissen ihrer

Herkunftsländer beschulen lassen. Denn wir wollen die besten Bildungschancen für

unsere Kinder an unseren Schulen – denn die sind meist die Leidtragenden der

verursachten Misere, die jahrelang von der CDU im Kultusministerium verursacht

wurde.

Meine Rede dazu: https://www.youtube.com/watch?v=gzoFhEijYOU&t

Nordsachsen wählt den Politikwechsel im

Bund

23.02.2025

René Bochmann ist der alte und neue direkt gewählte Bundestagsabgeordnete

für Nordsachsen. Meine herzliche Gratulation zu diesem historischen Ergebnis

https://tobias-heller.de/2025/02/23/nordsachsen-waehlt-den-politikwechsel-im-bund/
https://tobias-heller.de/2025/02/23/nordsachsen-waehlt-den-politikwechsel-im-bund/


für unsere Alternative für Deutschland nach diesem kurzen und intensiven

Wahlkampf! Hier geht es zum vollständigen Beitrag.

 

Absehbare Kindergarten-Schließung: Wie

ahnungslos ist die stellvertretende CDU-

Bürgermeisterin in Mügeln?

10.02.2025

Bereits 2024 pfiffen es die Spatzen von den Dächern: Die Kita „Hummelburg“

im Mügelner Ortsteil Ablaß soll zu Beginn des neuen Schuljahres geschlossen

werden. Die betroffenen Eltern wurden laut „Oschatzer Allgemeiner Zeitung“

(OAZ) vom 8. Februar 2025 kurzerhand per Elternbrief darüber in Kenntnis

gesetzt. Was nicht zur Sprache kommt: Angesichts fehlender Neuanmeldungen

– seit fast einem Jahr – war dieses mögliche Szenario jedoch bereits

mindestens seit August 2024 einem ausgewählten Kreis bekannt! Hier kann

man den kompletten Artikel lesen!
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Zoll auf Düngemittel aus Russland? Bauern

entlasten statt immer weiter belasten!

06.03.2025

Die Europäische Union will Zölle auf Düngemittel aus Russland erheben.

Dieser Zoll soll perspektivisch auf bis zu 100 Prozent des Warenwerts steigen.

Das Ziel der EU ist damit offensichtlich: Der Import russischen Düngers soll

unbezahlbar werden. Hier geht es zur vollständigen Pressemitteilung

des agrarpolitischen Sprechers der sächsischen AfD-Fraktion, Herrn Jörg

Dornau!
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Von der AfD durchgesetzter Corona-

Ausschuss tagte bereits

14.03.2025

Am 6. März tagte zum ersten Mal der von der AfD-Fraktion im Sächsischen

Landtag durchgesetzte Corona-Untersuchungsausschuss. Zur öffentlichen

kritischen Befragung hat der Ausschuss Prof. Dr. Hendrik Streeck und Prof. Dr.

Klaus Stöhr eingeladen. Das Interesse und die Zahl der Zuschauer war groß!

Wir wollen die gesamte Legislaturperiode bis 2029 nutzen, um die

schwerwiegenden Grundrechtsverletzungen der Regierung in der Corona-Zeit

zu untersuchen: Wie kam es zum Impfzwang? Wer kam auf die Idee, absurde

Maßnahmen wie eine Maskenpflicht an der frischen Luft einzuführen?

Neben Experten müssen dazu natürlich auch die politisch Verantwortlichen

Rede und Antwort stehen: CDU-Ministerpräsident Michael Kretschmer wird im

U-Ausschuss zum Beispiel erklären müssen, warum in Sachsen

Versammlungen nur mit zehn Personen erlaubt waren.



BARMER unterstützt AfD-Forderung,

Pflegewohngeld einzuführen!

28.02.2025

„Würde das Land Sachsen seiner gesetzlichen Verpflichtung zur Übernahme

der Investitionskosten nachkommen, wären die Kosten für einen

Pflegeheimplatz um rund 430 Euro im Monat geringer“, betont aktuell Monika

Welfens, Landeschefin der BARMER in Sachsen.

Hintergrund: Die Kosten der stationären Pflege sind auf rund 3.000 Euro pro

Monat angestiegen. Das kann sich niemand mehr leisten! Zur kompletten

https://afd-fraktion-sachsen.de/barmer-unterstuetzt-afd-forderung-pflegewohngeld-einfuehren/
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Pressemitteilung geht es hier!

https://afd-fraktion-sachsen.de/barmer-unterstuetzt-afd-forderung-pflegewohngeld-einfuehren/
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AfD wirkt: Taxifahrten für Asylbewerber

werden gestrichen!

27.02.2025

Seit vielen Jahren fordert die AfD, Asylbewerber nicht länger mit dem Taxi zu

Arztterminen et cetera zu kutschieren. Warum müssen ältere, deutsche Frauen

in ländlichen Regionen Bus und Bahn nehmen, während junge, kräftige Männer

aus Syrien und Afghanistan bevorzugt behandelt werden? Hier die vollständige

Pressemitteilung einsehen!
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Bundestagswahlen am 24. Februar 2025

Nachdem die Ampel-Regierung aus SPD, FDP und Grünen kläglich scheiterte,

wurde am 24.02.2025 ein neuer Bundestag gewählt. In den neuen

Bundesländern ging die Sonne auf – es wurde für blau entschieden!

Der im Wahlkreis Nordsachsen direkt wiedergewählte Bundestagsabgeordnete

René Bochmann bedankt sich herzlich bei seinen Wählern! 43,8% Erststimmen

(eine Steigerung von 16% zum Jahr 2021) und 42,8% Zweitstimmen (eine

Steigerung von 15,5% zum Jahr 2021) sind ein Beweis für die sehr gute Arbeit

der AfD- Fraktion im Deutschen Bundestag! Setzt man die im Jahre 2021

erzielten Erststimmen mit 27,8% einmal auf 100%, so ist die Steigerung im

Wahljahr 2025 auf ca. 154%! Vielen Dank!

Wie geht es nach der konstituierenden Sitzung am 25. März 2025 weiter?

Angeblich habe sich Fredrich Merz mit der SPD geeinigt. Es gebe jetzt mit der



neuen Regierung scheinbar Zurückweisungen an der Grenze, jedoch in

Abstimmung mit den europäischen Nachbarn. Glauben die Bürger wirklich,

dass es unter einer Saskia Esken und einem Lars Klingbeil (beide SPD)

Zurückweisungen von Asylsuchenden an der Grenze geben wird?

Der Nachsatz ist doch der entscheidende: in Abstimmung mit unseren

europäischen Nachbarn! Das hat schon 16 Jahre unter der Regierung von

Angela Merkel und unter der vergangenen Ampelregierung erst recht nicht

funktioniert. Die europäischen Nachbarn sind doch froh, wenn die

Asylsuchenden nach Deutschland weiterziehen. Abgesehen davon landen

weiterhin Flugzeuge mit Afghanen in Deutschland!

Die Wahlversprechen der CDU/ CSU entpuppen sich als Wählertäuschungen.

Friedrich Merz will Kanzler werden, rudert zurück und wird zum Weltmeister in

einer neuen Sportart – dem Rückwärtsrudern! Wenn es nicht so ernst wäre,

könnte man meinen, es sei eine sehr schlechte Satire. Das schadet unserer

Demokratie und unserem internationalen Ansehen! Mit einer Regierung aus der

CDU/ CSU – SPD wird es keine Grenzschließung geben.

Der kriminelle Spuk auf unseren Straßen und Plätzen wird zunehmend

weitergehen. Weitere zigtausende Migranten werden nach Deutschland

einströmen und für Unruhe sorgen. Wir sprechen hierbei nicht von den

Menschen, die sich wirklich integrieren möchten, d.h. die deutsche Sprache

erlernen, einen Beruf als Fachkraft nachgehen und die deutschen Gesetze

anerkennen und achten. Das sind aber die Wenigsten, die meisten plündern

unsere Sozialsysteme!

Nur eine AfD-Regierung würde ihre Wahlversprechen umsetzen und dazu

gehören u.a. sichere Grenzen und Rückführungen von nicht Asylberechtigten

in ihre Heimat.

Linksextreme im neuen Bundestag

Fangen wir bei den Linken an. Ines Schwerdtner ist die neue

Fraktionsvorsitzende. Eine politische Initiative während ihres Studiums war

„Deutsche Wohnen & Co. enteignen“! In einem Interview mit der linken

Tageszeitung nd (ehemals Neues Deutschland) sagte sie außerdem, sie bleibe

dabei: „Antifa heißt Wohlfahrtsstaat“.

Ferat Koçak. Der kurdischstämmige Politiker unterstützt zahlreiche

einschlägige Vereine und Organisationen, darunter eine

Solidaritätsorganisation für kriminelle linke Aktivisten die „Rote Hilfe e.V.“, die



„Migrantifa“, die vom Verfassungsschutz als linksextrem eingestufte

Organisation „Die Interventionistische Linke“ sowie türkische und kurdische

linke Gruppen.

Er ist außerdem Mitbegründer der Gruppe „Ihr seid keine Sicherheit“, die von

manchen als „Polizeihassergruppe“ bezeichnet wird, sowie von „Kein

Generalverdacht“. Ende 2023 sorgte er zudem mit einer Äußerung im

Zusammenhang mit dem systematischen Diebstahl durch Asylbewerber in

einem Supermarkt in Bayern für Aufsehen, als er erklärte: „Migranten würden

sich nur zurückholen, was ihnen zustehe“. Auch die Taten der „Hammerbande“

um Lina E. kommentierte er im selben Jahr in einem Beitrag in den Sozialen

Medien: „Wer sich gegen Nazis organisiert, ist nicht kriminell, sondern wird

kriminalisiert“ und bekundete seine Solidarität mit der Linksextremistin.

Zada Salihovi�. Sie wurde 2000 in Pirna als Tochter eines Serben und einer

Sächsin geboren. Auf Instagram präsentiert sie sich in einem Pullover mit

Antifa-Logo und ist auf jeder Antifa-Demo dabei. Mit ihrem Instagram – Account

folgt sie beispielsweise den Account „Undogmatische radikale Antifa DD“.

Dieser Account teilte erst vor wenigen Wochen anlässlich des Gedenkens an

die Bombardierung Dresdens durch die Alliierten im Zweiten Weltkrieg ein Foto,

auf dem auf einer Mauer der Schriftzug „Gedenken abschaffen und Nazis

blockieren“ zu sehen ist. Salihovi� markierte diesen Beitrag mit einem „Gefällt

mir“.

Timon Dzienus (Grüne). Er sammelte im Jahr 2020 rund 75.000 Euro für die

Aufnahme von Migranten im Mittelmeer und erklärte: „Seenotrettung ist kein

Verbrechen“. Im Jahr 2019 schrieb er auf X: „Natürlich kennen die Grünen

Vaterlandsliebe! Wir kennen und verachten sie.“

Serdar Yüksel (SPD). An Nordrhein-Westfalen, wo der Politiker mit türkischen

Wurzeln 1973 geboren wurde, schätze er, dass es „von jeher ein

Einwanderungsland“ und ein „Schmelztiegel der Kulturen“ gewesen sei.

Quelle: Freilich Magazin

Russisches Gas ohne Umwege nach Deutschland importieren

Zum Ergebnis einer Schriftlichen Frage (Drucksache 20/15078, Frage Nr. 2) an

die Bundesregierung bezüglich des Imports russischen Flüssigerdgases (LNG)

unter anderem über den französischen Hafen Dünkirchen erklärt der AfD-

Abgeordnete René Bochmann, Mitglied im Verkehrsausschuss des Deutschen

Bundestags und Sprecher für die See- und Binnenschifffahrt der AfD-

Bundestagsfraktion:

https://www.freilich-magazin.com/politik/bundestag-diese-radikalen-sitzen-neu-fuer-die-linke-spd-und-gruenen-im-parlament
https://www.freilich-magazin.com/politik/bundestag-diese-radikalen-sitzen-neu-fuer-die-linke-spd-und-gruenen-im-parlament


„Mit meiner Schriftlichen Frage an die Bundesregierung wollte ich in Erfahrung

bringen, ob diese davon Kenntnisse hat, dass russisches LNG in erheblichen

Mengen über einen indirekten Einfuhrweg nach Deutschland importiert wird.

Konkret geht es unter anderem um 58 Schiffsladungen russischen LNGs, die

über den französischen Hafen Dünkirchen importiert wurden. Die

Bundesregierung hat diesen Importweg nun bestätigt: ‚Für die Abnahme des

LNGs nutzt die SEFE-Gruppe LNG-Terminals in Frankreich.‘

Wir Deutsche werden also wieder bewusst getäuscht! Es soll der Anschein

entstehen, dass Deutschland kein russisches Gas einkaufen würde, da ein

direkter Import über deutsche LNG-Terminals durch die Bundesregierung

verhindert wird. Stattdessen wird ein Umweg über Frankreich gewählt. Dies ist

ineffizient und unverständlich! Wir fordern, dass das Gas direkt über deutsche

LNG-Terminals importiert wird. Das wäre kostengünstiger und gegenüber dem

deutschen Volk ehrlicher! Zudem müssen alle verfügbaren Pipelines aus

Russland, inklusive der intakten Röhre von Nordstream 2 in Betrieb

genommen, die drei beschädigten Röhren von Nord Stream 1 und 2

instandgesetzt werden, damit Deutschland endlich wieder günstiges Gas für

eine funktionierende Wirtschaft erhält!“

 



Herzlichen Dank für die Wiederwahl!

24.02.25

Mit 43,8 %, einem Plus von exakt 16 Prozentpunkten im Vergleich zu 2021,

habe ich erneut das Direktmandat für Nordsachsen erhalten. Die AfD erhielt in

Nordsachsen ebenfalls herausragende 42,8 % der Stimmen. Allen Mitstreitern,

Spendern, Unterstützern, Wählern, Freunden, Kollegen und Nachbarn, meinen

herzlichen Dank!
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Meine parlamentarischen Aktivitäten

12.02.2025

Zum Abschluss der 20. Wahlperiode des Deutschen Bundestages möchte ich

Ihnen eine Übersicht meiner parlamentarischen Aktivitäten geben:

• 770 Aktivitäten

• 11 Plenarreden, 6 Kurzinterventionen und Zwischenfragen

• 57 Kleine Anfragen gestellt

• an 325 Anträge mitgewirkt

• 139 Einzelfragen gestellt, davon:

• 10 Nordsachsen

• 7 Sachsen

• 63 Schifffahrt

• 14 Straße

• 18 Wirtschaft/Finanzen

https://rene-bochmann.de/2025/02/12/meine-parlamentarischen-aktivitaeten/
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• 21 Sicherheit/Flüchtlinge

• 6 Gesundheit

Stand ist der 12.02.2025. Eine Übersicht aller meiner Einzelfragen finden Sie

hier: Schriftliche Fragen. Einen Flyer, in dem ich meine parlamentarischen

Aktivitäten im Detail erläutere, finden Sie hier: Flyer BTW 2025

Parlamentarische Aktivitäten

Bericht aus vergangenen Tagen

11.02.2025

In der vergangenen Woche fanden weitere Infostände mit meiner Anwesenheit

statt: Am Dienstag waren wir in Eilenburg, am Mittwoch in Schkeuditz, am

Donnerstag in Delitzsch und am Freitag in Bad Düben.

Ebenso nahm ich an anderen Wahlkampfveranstaltungen teil: Am

Mittwochabend war ich in Thum im Erzgebirgskreis bei meinem

Bundestagskollegen Thomas Dietz. Am Donnerstagabend fand die
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Podiumsdiskussion der Regionalbauernverbände Delitzsch und Torgau statt.

Hier geht es zum vollständigen Bericht!
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